



# 地域福祉に活用されます! 札幌東法人会様から車いすの寄贈

この度、札幌東法人会様より本会に車いすの寄贈があり、去る9月13日に厚別区役所にて贈呈式が行われました。札幌東法人会は厚別区をはじめとした札幌東税務署管内の中小企業や法人で組織されており、税の啓発や租税教育を進めるほか、地域福祉に貢献する活動も行っています。また、7月の厚別区民まつりではコロッケを販売しており、連日売り切れになるほどの人気です。今回はそのコロッケの売上金約20万円全額で自走式車いす4台、介助式車いす2台の計6台を購入し、本会に寄贈してくださいました。

札幌東法人会の藤井幸一会長からは「これからも地域に貢献する活動を続けたい」とご挨拶があり、車いす贈呈の後は本会の仲野勝廣会長から感謝状が手渡されました。

今回寄贈していただいた車いすは、小中学校の福祉教育や区民の皆様への貸し出し用など、厚別区の福祉活動のために活用させていただきます。本当にありがとうございました。



札幌東法人会の藤井幸一会長



車いす贈呈式の様子



本会の仲野会長から感謝状が手渡されました

ありがとうございました!

